

Loir-et-Cher - Salbris - Pétanque - prix de salbris

Plus de cent vingt équipes

09/07/2016 05:27



L'équipe de Tours a remporté le Challenge Michel David.

Le trentième prix de la ville de Salbris a rassemblé un beau plateau avec cent vingt et une équipes venues de quatorze départements dont les six de la région Centre - Val de Loire ainsi que cinq d'Ile de France, l'Allier, la Vendée et la Vienne. Un plateau d'où ont émergé Thierry CapBer (Sables d'Olonne) et David Melo (Corbeil), vainqueurs en finale des ex-champions de France Cyril Georget (Langon) et Stéphane Le Bourgeois (Montluçon).

Jean-Yves Person (Argent) et Cyril Charrette (Bourges) ont chuté en demi-finale, de même que Cyril Charlot et Mickaël Boyer (Tours Nord).

Le Challenge Michel David de l'équipe la plus homogène (deux joueurs de la même société) ayant fait le meilleur résultat, a été remis aux Tourangeaux Cyril Charlot et Mickaël Boyer.

Le concours B est à l'actif des Castelroussins Sébastien Richard et Jérôme Poinson, devant les Loirétains Jean-Michel Joulain (Saint-Jean-de-la-Ruelle) et Patrick de Freitas (Beaugency). Les demi-finalistes sont de Saint-Florent-sur-Cher, les paires Martial Rebottaro et Sébastien Receveur, et Robinson Steinbach et Aurélien Bruneau.

Le concours C est revenu au Salbrisien Philippe Font, associé à Laurent Yvars (Itteville-en-Essonne) devant **les joueurs de Naveil, Florian Lagasse et Frédéric Santo.**